

Buscan rescatistas extranjeros a desaparecidos en el municipio colombiano de Mocoa



Bogotá, 16 abr (RHC) Rescatistas venezolanos y ecuatorianos apoyan las labores de búsqueda de desaparecidos en el municipio colombiano de Mocoa, asolado por las demoledoras avalanchas del primero de abril.

El objetivo es recuperar los cadáveres de los ciudadanos de paradero desconocido, los cuales pudieran permanecer debajo de estructuras colapsadas o entre las raíces y otros escombros dejados por los aludes en la capital del departamento de Putumayo.

Según fuentes oficiales, los deslaves ocasionaron la muerte a 321 lugareños y lesiones a un número similar; mientras los desaparecidos superan el centenar.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127171-buscan-rescatistas-extranjeros-a-desaparecidos-en-el-municipio-colombiano-de-mocoa>



Radio Habana Cuba